

Le collège Jules Ferry au Festival de la B.D.

Dans le cadre de l'ouverture culturelle au Collège, Odile Herbin et Christine Perraud, professeurs de Français, animent un atelier de création de planches de bandes dessinées.

Vendredi 27 janvier, elles ont emmené 15 élèves de 6e à la découverte du festival de la B.D. d'Angoulême. Les élèves ont participé à un atelier de création de strips

(bande dessinée de quelques cases) avec l'auteur Vincent Caut, grand prix jeune espoir talent en 2009.

Très motivés et intéressés, les élèves ont pu échanger avec l'artiste, créer leur propre strip à partir d'une vignette imposée et surtout s'initier à la manipulation d'une tablette pour dessiner et colorier. Cette journée restera

dans les mémoires car riche en découvertes et en surprises à travers les différentes expositions: du chapiteau de Taiwan à l'espace Polar en passant par le musée de la B.D. à Magélics.

Nul doute que l'atelier B.D. va développer sa créativité avec l'achat de nouveaux équipements et la venue d'autres artistes au collège.

